

nadas “centrales” fuertes contingentes de camisas doradas. Viendo el éxito, llamaron un mitin a la arena nacional, ya llegaron como 10,000 y después se atrevieron a llamar un mitin a la Plaza de Toros. Nuestra insistencia ante LT para que se movilizara a los sindicatos pertenecientes a la CTM para convertir estos mítines y especialmente el mitin en el Toreo en acto de fraternización con los obreros de la CGT y CROM echando fuera a los líderes callistas, no ha tenido éxito. Estos mítines pagados por Calles, puesto que cuestan muchos miles de pesos y ellos de ninguna manera pueden tener dinero para cubrir tales gastos, han tenido en tensión a todo el mundo y han creado, como he dicho, la sensación de gran fuerza. Los mítines se han radiado por tres estaciones y fueron escuchados en todo el país.

Sobre el contenido vale decir algo. Allí Morones hizo una declaración de completa adhesión al Gobierno (ahora todo el mundo declara que es por Cárdenas) y expuso que ellos quieren la unificación completa y que apoyan a Cárdenas en su empeño de unificar a los obreros y a los campesinos, pero que el obstáculo principal es que los comunistas se encuentran en la nueva central. En el momento cuando la CTM se decida a echar fuera a los comunistas, ello llevará a la completa unificación.

Es una maniobra muy hábil, puesto que en el país se hace una vil campaña contra el comunismo. Todas las huelgas, todos los zafarranchos, todo mal que hay en el mundo se combate como cosas comunistas. “Cárdenas es bueno, pero está influenciado por los comunistas, LT es un comunista, la mitad del parlamento es comunista, etc., etc.”.

En el Toreo, Julio Ramírez tenía tal discurso que la prensa grande “Excélsior” declaró que no es posible reproducirlo en este diario la manera en la cual se insultaba y calumniaba a LT y la CTM.